

EL DÍA

**En medio de una huelga**

# Cuatro mil obreros detuvo la policía en la Argentina

(UPI, IPS y AP)

**BUENOS AIRES, 17 de junio.** — La policía detuvo hoy a 4 mil obreros de las fábricas de automóviles de esta capital que realizaban una concentración en la sede de su sindicato para protestar por el cierre de las fábricas y la crisis económica.

Los obreros realizaron un paro desde las 11 de la mañana hasta el final del día. El paro, según fuentes sindicales, es total en Buenos Aires y todo el cinturón industrial que rodea a la capital argentina.

Varios periodistas que se encontraban dentro del edificio cuando la policía comenzó a detener a los obreros, pudieron salir tras identificarse como profesionales de la prensa.

La policía desalojó la sede sindical y detuvo a todos los asistentes al acto, en número aproximado a 4 mil, de acuerdo con fuentes sindicales.

Para trasladarlos, la policía decomisó ómnibuses del servicio público de pasajeros. Los periodistas pudieron observar que por lo menos 20 ómnibuses fueron utilizados por las fuerzas de seguridad del gobierno.

Los detenidos, según fuentes policiales, serán procesados por haber violado la legislación que impide realizar medidas de fuerza, legislación que fue dictada por el gobierno militar.

El paro de los trabajadores de las fábricas de automóviles afectó a las empresas Ford, Peugeot, Mercedes Benz, Fiat, a varias fábricas de carrocerías, tractores, autopartes, talleres mecánicos y concesionarias de venta de autos.

Los dirigentes sindicales dijeron que la medida de fuerza y la concentración citada en el local sindical, ubicado a 6 cuadras de la Casa de Gobierno, tuvieron por objeto protestar por el cierre de fábricas y los despidos que se han producido en los últimos tiempos.

Afirmaron que el sindicato tenía 130 mil afiliados en 1976 y que 36 mil obreros perdieron sus empleos, "sin posibilidad cierta de reubicarse".

Despachos periodísticos señalaron que el paro también se cumplía en la ciudad de Mar del Plata.

## REITERAN EL PEDIDO DE INDULTO A LA EX PRESIDENTA

Dos abogados de esta capital confirmaron hoy que han solicitado a la Junta militar un indulto para la ex presidente María Estela Martínez de Perón y otros 2 funcionarios, acusados de "irregularidades" en el manejo de fondos reservados de la Presidencia.

Los juristas Edgar Sa y Juan Carlos Ortiz criticaron la lentitud de la justicia argentina para pronunciarse luego de 5 años de proceso, y reclamaron por qué éste se encuentra paralizado en el juzgado del magistrado Pedro Carlos Narváez.

La ex mandataria fue depuesta por un golpe militar en marzo de 1976 y sometida a varios procesos judiciales. Después de 5 años, permanece arrestada en su finca suburbana de San Vicente, cerca de Buenos Aires.

## SOBRE LA VENTA DE ARMAS

Un vocero gubernamental austriaco afirmó hoy que la Cancillería de su país no tiene conocimiento alguno de un presunto convenio pendiente por el cual Austria vendería a Argentina 57 tanques.

Wolfgang Petritsch, secretario de Prensa del canciller, Bruno Kreisky, dijo que "en la Cancillería no se sabe nada sobre tal convenio".

Versiones de prensa en Buenos Aires dijeron que Austria y Argentina firmarán hoy en París un acuerdo por valor de 180 millones de dólares, correspondiente a la venta de los 57 tanques.

Los tanques, fabricados por la empresa Steyr-Daimler-Puch A. G., serían cargados en una nave argentina en un puerto yugoslavo, y despachados a la parte sur de la República Argentina.

Michael Malzacher, director general de la aludida fábrica de vehículos blindados, no se encuentra en Austria desde hace 2 días, por lo que no se pudo consultar al respecto. La compañía dijo que es el único ejecutivo que comentaría acerca de las versiones sobre el presunto acuerdo de venta.

Malzacher iba a participar en un debate relativo a la venta de armamentos transmitido anoche por televisión, pero fue reemplazado por Achim Weber, jefe del Departamento de Personal de la empresa Steyr-Daimler-Puch, quien dijo no saber nada acerca del presunto convenio con Argentina.